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о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента  

с 24 по 31 июля 2020 года 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Спикер Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов провел прием 

граждан по личным вопросам в Буденновском районе. С вопросами и 

просьбами обратились три человека. Фермер из Левокумского района 

рассказал о непростой ситуации, сложившейся в его хозяйстве. Из-за 

заморозков в апреле этого года погиб весь урожай пшеницы и ячменя. В 

результате скот, который также разводят в КФХ, остался без корма. 

Председатель краевой Думы отметил, что в связи со сложными погодными 

условиями с подобными трудностями столкнулись многие хозяйства края, и 

дал рекомендации по выходу из сложившейся ситуации. Жительница одного 

из многоквартирных домов Буденновска пожаловалась на высокие тарифы на 

тепловую энергию. В ходе приема Геннадий Ягубов связался с 

руководителем ресурсоснабжающей организации и договорился о встрече 

представителя предприятия с жителями МКД для разъяснений по платежам. 

Также на приеме поднимались вопросы, связанные с обеспечением 

бесплатными лекарственными препаратами льготных категорий граждан. 

Кроме того, в связи с участившимися случаями вандализма неравнодушные 

горожане затронули тему установки систем видеонаблюдения в местах 

общего пользования. Все обращения Геннадий Ягубов взял под личный 

контроль (3 сообщения). 

Новый парк в Буденновске стал лучшим по итогам Всероссийского 

конкурса проектов создания комфортной среды в малых городах и 

исторических поселениях в 2019 году. В парке имени Борцов Революции 

создали детские игровые и спортивные площадки для мини-футбола, 

баскетбола и тенниса, зону для выгула собак со специальными тренажерами, 

современные фотозоны. Также полностью обновили систему полива парка. 

Вся территория теперь соединена новыми пешеходными дорожками с 

обновленным освещением. "Победа в конкурсе показала, что 

Ставропольский край прекрасно справляется с задачами, которые ставит 

руководство нашей страны. Мне приятно осознавать, что именно мой 

родной город получил столь высокую оценку. Вместе с горожанами мы 

принимали участие в выборе общественных территорий для 

благоустройства, обсуждали дизайн-проект, следили за ходом работ. 

Сегодня это прекрасное место для семейного отдыха и повод для гордости", 

- подчеркнул председатель краевого парламента, координатор партийного 

проекта "Городская среда" в Ставропольском крае Геннадий Ягубов (3 

сообщения). 

Депутат Думы Ставропольского края Николай Новопашин 

прокомментировал информацию об увеличении количества несчастных 
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случаев среди детей на Ставрополье за время эпидемии коронавируса. 

Многие связывают это с закрытыми детскими садами и лагерями.  

Парламентарий считает, что для предотвращения несчастных случаев 

необходимо вести агитационную работу среди родителей, раздавать памятки, 

напоминать об этом в часто посещаемых ресурсах. "На эту тему должны 

писать и выступать компетентные люди: например, в один день пожарный, 

в другой – сотрудник МЧС, который говорит об опасности водоемов, в 

третий – врач-травматолог. Отдельную опасность представляют собой 

электрические самокаты, способные развивать скорость до 50 километров 

в час – на них дети ломают и руки, и ноги, и ребра и об этом нужно 

говорить, в том числе и ГИБДД", - рассказал Новопашин (3 сообщения).     

Депутат Думы Ставропольского края и лидер регионального отделения 

"Справедливой России" Александр Кузьмин рассказал журналистам о 

преследовании кандидатов от партии в Минераловодском округе. "К 

сожалению, четыре наших кандидата по одномандатным округам 

отказались продолжать избирательную кампанию. По имеющейся 

информации наши товарищи и их родственники подверглись давлению и 

преследованию по политическим мотивам со стороны облаченных властью 

фигур", - сообщил Кузьмин. Депутат намерен обратиться в прокуратуру с 

требованием проверить действия местных чиновников и главы 

администрации Минераловодского округа Сергея Перцева (2 сообщения). 

В России появится новый день воинской славы: 9 октября — День 

разгрома советскими войсками немецко-фашистских войск в битве за Кавказ 

(1943 год). Предполагающий это закон одобрил Совет Федерации. С 

инициативой об учреждении этой даты выступили депутаты Думы 

Ставропольского края (28 сообщений).  

Телеканал ГТРК "Ставрополье" от 24 июля сообщил, что депутаты 

Думы Ставропольского края приняли закон, которым возложили на 

муниципалитеты больше полномочий по решению проблем бездомных 

животных. Он обяжет муниципалитеты не только отлавливать и содержать 

собак и кошек в приютах, но и искать им новых хозяев. Как отметил в 

сюжете  депутат Думы Ставропольского края Виктор Надеин, край сегодня 

идет по пути как сокращения численности, так и некой гуманизации 

обращения с животными. "Главное, нужно уйти от формальной схемы: 

отловили, вакцинировали, стерилизовали, отпустили, — или в приют. Так у 

нас никаких средств не хватит. Здесь нужно наряду с мерами работать с 

населением. Повышать ответственность", - считает парламентарий. 

Сегодня на Ставрополье действует несколько частных приютов. Питомцы 

там живут на деньги неравнодушных людей. Но скоро в крае появятся и 

государственные приюты. В Пятигорске, а затем, в планах, в Изобильном, 

Светлограде и Труновском районе. 

"Единая Россия" продолжает передавать мобильные телефоны с 

безлимитной связью ветеранам Великой Отечественной войны. Партия 

возобновила акцию "Никто не забыт, ничто не забыто" после частичной 
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отмены ограничений, связанных с пандемией, сообщил телеканал ГТРК 

"Ставрополье" от 27 июля. На этот раз активисты, в числе которых был и 

депутат Думы Ставропольского края Дмитрий Судавцов, пришли в гости к 

Виктору Петровичу Павлючуку. Сегодня ему 91 год, он ведет активный 

образ жизни и занимается музыкой.  

В Изобильненском городском округе эта акция прошла при содействии 

депутата Думы Ставропольского края Алексея Завгороднева. Новые 

мобильные телефоны с безлимитной связью волонтеры вручили инвалидам и 

ветеранам Великой Отечественной войны города Изобильного, а в 

ближайшие дни акция также пройдет в поселках Рыздвяном и 

Солнечнодольске, станицах Каменнобродской, Новотроицкой, а также селах 

Птичьем, Московском и Тищенском. 

Для депутатов Думы Ставропольского края поддержка населения и 

бизнеса в условиях пандемии стала главным направлением работы. Как 

сообщили в пресс-службе Ставропольского регионального отделения партии 

"Единая Россия", основными законодательными решениями на уровне края 

стали принятие законов о поддержке соцработников и медиков, работающих 

с больными коронавирусом, снижение налогов для предпринимателей и 

введение новых мер поддержки семей с детьми. На заключительном 

заседании сессии обсуждался проект закона о внесении изменений в бюджет 

края, в который поступила дотация из федерального бюджета — почти 1,7 

млрд рублей на устранение последствий пандемии. Из этой суммы 800 

миллионов рублей предназначены для поддержания сбалансированности 

бюджетов муниципальных образований края. "Это важная и своевременная 

мера, поскольку в период пандемии и действия экономических ограничений 

местные бюджеты потеряли налоговые и неналоговые доходы", – отметил 

глава комитета Думы края по бюджету, налогам и финансово-кредитной 

политике, член фракции "Единой России" Юрий Белый (2 сообщения). 

Депутат Думы Ставропольского края, член комитета по образованию, 

науке, молодѐжной политике, средствам массовой информации физической 

культуры Андрей Юндин прокомментировал принятие Госдумой закона, 

который приравнивает к табачным изделиям электронные сигареты, кальяны, 

вейпы и системы нагревания табака. Парламентарий назвал это решение 

итогом большой работы федеральных законодателей. "Депутаты Думы края 

неоднократно поднимали проблему ограничения курения, продажи 

никотиносодержащей продукции. Это важно, чтобы, в первую очередь, 

уберечь от пагубных привычек наших детей и молодѐжь. В 2019 году 

краевой парламент в числе первых в стране принял региональный закон о 

запрете продажи никотиносодержащих смесей, потребляемых отличным 

от курения табака способом. Тогда мы сработали на опережение. 

Принятый федеральный закон создает надежную законодательную основу 

для профилактики и борьбы с никотиновой зависимостью" - приводят слова 

депутата СМИ (6 сообщений).  
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Президент РФ Владимир Путин на заседании Совета по 

стратегическому развитию и национальным проектам обратил внимание на 

необходимость развития детского спорта. Он поручил кабинету министров 

нацеливать региональные и муниципальные власти на строительство 

спортивной инфраструктуры. В частности, на эти цели направлен один из 

проектов партии "Единая Россия" – "Детский спорт". Он создан для контроля 

за созданием спортивных объектов, коммуникации населения и власти. За 

два года регионы, которые участвуют в партпроекте, получили из 

федерального бюджета порядка шести миллиардов рублей на все работы, 

которые он курирует. Координатор партийного проекта в Ставропольском 

крае, заместитель председателя комитета Думы СК по образованию, 

культуре, науке, молодѐжной политике, средствам массовой информации и 

физической культуре Игорь Лавров рассказал, что под контролем "Детского 

спорта" в регионе отремонтировали спортзалы в 180 сельских школах, а в 79 

создали школьные спортклубы. "За каждым спортзалом закреплѐн 

муниципальный депутат от партии, который лично контролирует ход 

работ", – цитирует парламентария "Ставропольская правда" от 30 июля. 

По словам депутата, главная задача проекта - создать прочную базу для 

здорового образа жизни молодого поколения и сохранить здоровье детей (3 

сообщения). 

Теперь за отпуск в нашей стране можно будет получить кэшбек от 5 до 

15 тысяч рублей. Правительство РФ планирует выделить порядка 15 млрд. 

рублей на поддержку туристов, путешествующих по России. О таком 

решении во время выступления перед депутатами Госдумы заявил премьер 

РФ Михаил Мишустин. Ставропольский край также вошел в число регионов, 

на которые распространяется это решение. Возврат средств на карту получат 

туристы, посетившие наш регион в период с 1 октября до 20 декабря. "Для 

нашего региона принятое решение, безусловно, полезное. Ведь на курорты 

Кавминвод люди приезжают за здоровьем и хорошим настроением 

круглогодично. Уверен, что оно будет способствовать ещѐ большему 

заполнению мест в санаториях и пойдѐт на пользу всей курортной отрасли", 

– считает председатель комитета Думы Ставропольского края по 

экономическому развитию, собственности, инвестициям, курортам и туризму 

Валерий Назаренко (3 сообщения). 

С 1 августа 2020 года депутаты Думы Ставропольского края 

получат отсрочку от армии на всѐ время действия своих полномочий. 

Соответствующие поправки в закон о статусе краевых депутатов подписал 

губернатор Владимир Владимиров. Также депутаты получат отгулы с 

сохранением зарплаты на своей основной работе на шесть рабочих дней в 

месяц. Чтобы на основной работе депутата не записали в прогульщики, он 

должен будет предоставить официальное уведомление о вызове в краевую 

Думу (7 сообщений). 

Газета  "Панорама нашей жизни", № 56 от 28 июля написала о 

приобретении новой аппаратура для ДК им. И.А.Усанова города 
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Зеленокумска. Помимо музыкальных колонок, радиомикрофонов и прочего 

учреждение получило комплекты светового и проекторного оборудования. 

Общая сумма закупок в рамках краевой госпрограммы "Сохранение и 

развитие культуры" федерального проекта "Культура малой Родины", 

составила 1,75 миллиона рублей.  Как было отмечено, поставка нового 

оборудования – это во многом заслуга депутатов Государственной Думы и 

Думы края Елены Бондаренко и Дмитрия Шуваева. 

Заместитель председателя Думы Ставропольского края, председатель 

Совета регионального отделения партии "Справедливая Россия" на 

Ставрополье Александр Кузьмин представил экспертный доклад "Борьба с 

бедностью: когда победим?". Он рассказал о главных причинах бедности и о 

том, как с ней бороться. По словам Кузьмина, сегодня нужен более 

комплексный подход к оценке бедности, который не будет базироваться 

лишь на прожиточном минимуме. Определять нужно не только абсолютную, 

но и относительную монетарную бедность. В частности, уровень бедности 

оценивается по соотнесению доходов граждан со средним уровнем жизни. 

Также в России фиксируется бедность по жилищной обеспеченности —когда 

человек живет менее чем на 6 квадратных метрах или у него в доме нет 

центрального водоснабжения, отопления, канализации. Уровень такой 

бедности в России - 40%. К факторам бедности, по мнению авторов доклада, 

следует отнести  и отсутствие формальной занятости, и недоступность 

медицинского обслуживания. Партия "Справедливая Россия" предлагает 

комплекс первоочередных мер для решения этих проблем. Среди них - 

пересмотр потребительских стандартов и двукратное увеличение 

прожиточного минимума в стране, реформирование пенсионной системы и 

снижение пенсионного возраста, введение государственного контроля цен на 

товары первой необходимости, дополнительные меры поддержки для семей с 

детьми, безработных и инвалидов.   

Александр Кузьмин также отметил, что после объявления 

обязательной самоизоляции на Ставрополье  фракция «Справедливая 

Россия» выдвигала 3 предложения о социальной поддержке населения. Но ни 

одна из них не получила достаточной поддержки в краевом парламенте. 

Первой инициативой была раздача продовольственных пакетов всем 

малообеспеченным гражданам.  Не получили достаточного количества 

голосов и другие инициативы — о единовременных выплатах из Фонда 

национального благосостояния по 25 тысяч рублей и о выплатах медикам. 
 

Поздравления с праздниками, обращения депутатов 

Поздравление с Днѐм работников торговли опубликовали:  

Г.В. Ягубов – в газетах "Вестник Прикумья", № 56 от 25 июля,  

"Приманычские степи", № 52 от 24 июля, "Заря", № 55 от 24 июля и сети 

Интернет (6 публикаций); А.И. Жданов – в газете "Знамя труда", № 51 от 

24 июля.   
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Поздравление И.В. Андрющенко с одним из самых значимых 

праздников Ислама – Курбан-байрам было опубликовано в газете "Рассвет", 

№ 54 от 29 июля.  

Слова соболезнований  от имени депутатов и сотрудников аппарата 

Думы Ставропольского края родным и близким в связи со смертью 

Алексея Алексеевича Гоноченко опубликовала газета "Ставропольская 

правда", № 76 от 29 июля.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Информационно-аналитическое управление 


